

l'archevêque a inauguré un nouvel institut de religieuses enseignantes en donnant le saint habit aux demoiselles dont les noms suivent :

Delle Alma Laurendeau, directrice, en religion, Sr Marie-Joseph du Sacré-Cœur ; Delle Ida Labricain, en religion, Sr Marie de St-Viateur ; Delle Marie-Louise Roy, en religion, Sr Marie de l'Immaculée Conception ; Delle Alice Laurendeau, en religion, Sr Marie de la Présentation ; Delle Vitatine Bériault, en religion, Sr Marie de la Nativité ; Delle Elisabeth Storozuk, en religion, Sr Marie Gertrude.

Plusieurs membres du clergé et bon nombre de parents et d'amis de l'œuvre assistaient à cette touchante cérémonie. Mgr l'archevêque a prêché sur la sainte volonté de Dieu en général, et sur les raisons de fonder un institut nouveau pour instruire les enfants et secondar MM. les curés et les missionnaires dans leurs œuvres.

Le noviciat érigé canoniquement compte donc six novices de bonne volonté qui accepteront volontiers des compagnes pour les aider dans leur belle et sainte œuvre.

Déjà on compose à la Maison-Chapelle nos petites "Cloches" et on facilite l'accès du collège à 20 séminaristes en leur donnant une pension à prix réduit.

On trouvera des scapulaires du Sacré-Cœur, des statues et des images de N. D. de Pellevoisin à la Maison-Chapelle.

Toute Communication doit être adressée à la Révde Sœur Directrice.

Puisse ce grain de sénévé grandir sous la rosée du Ciel et devenir un grand arbre.

LE 9ème ANNIVERSAIRE DU SACRÉ DE SA GRANDEUR MGR L'ARCHEVEQUE.

Nous avons été témoins durant ces jours derniers de démonstrations et de fêtes bien consolantes car elles nous prouvent que la foi est encore bien vive dans le cœur de tous les catholiques de Saint-Boniface et de Winnipeg. Il y eut un premier prélude le 17 mars, quand les orphelins de Saint-Joseph's Home de Winnipeg ont salué Sa Grandeur après la Grand-messe en l'honneur de Saint-Patrice, dans le presbytère de Sainte-Marie. Puis un second, le 19 au soir alors qu'à l'occasion de la fête de Mgr. Joseph Ritchot à Saint-Norbert les élèves du couvent ont présenté à Mgr. l'Archevêque une